

Friedenslichtaktion 2015

Autor: Michael Huber,
Mittwoch, den 30. Dezember 2015

Auch 2015 beteiligte sich die Jugendgruppe der FF Überackern an der Friedenslichtaktion.

Bereits am 22. Dezember wurde das Licht von Jugendgruppen aus dem Bezirk Braunau in Burghausen an unsere bayrischen Kameraden übergeben. Auch die Jugendgruppe aus Überackern beteiligte sich an der stimmungsvollen Veranstaltung am Burghauser Stadtplatz. Von dort nahmen die Jungfeuerwehrmitglieder das Licht mit nach Überackern.

Am 24.12. wurde das Friedenslicht traditionell an alle Haushalte in Überackern verteilt. So ist in den letzten Jahren ein schöner Weihnachtsbrauch entstanden, der von der Bevölkerung sehr gut angenommen wird. Die dabei gesammelten Spenden werden zur Hälfte für die Jugendarbeit und zur Hälfte für einen wohltätigen Zweck in Überackern verwendet.

Ein großer Dank an alle, die bei der Aktion mitgeholfen haben und natürlich auch ein herzliches Vergelt`s Gott an alle Spender!